

KANTOOR
D. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

TELEFOON
444
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plw. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap pagi
ketjoeali hari jang dimoeliakan

oleh Uitg BERITA PRIANGAN Bandoeng - Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY Bandoeng

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 075 seboelan
Advertentie f 010 per regel
Bajar lebih doeloe.

PEKABARAN

IBOE JANG KEDJAM

Landraad Djoea telah mendia toehkan hoekoeman 20 taoen ke pada Bok Kartodirdjo alias Moentil, karena ia soedah tjekek anaknja [perempoean] hingga mampoes.

BANGSA ARAB DAN GEMEEN TERAAD

Oentoek kepentingan perdjoangan dalam pemilihan Gemeenteraad di Betawi, dari pendoeok Arab telah didirikan Arabisch Kiescomitee dengan toean Hasan Argoebie selaku Voorzitter.

QOERAN MENDJADI ALAT DOEDOEK

Perboean seorang goeroe jang otaknja miring?

Berdiri segala boeloe roma kita demi mendengar kabar ada orang doedok diatas Qoeran. Tadinja kita moestahilkan, tetapi sesoedah kita persaksikan, baharoe kenjatan sebenarnya. Alangkah loear biasa keberanian seorang ini.

Dalam oemboel Seloesoeban dekat kampoeng Bandjar Ratoe Marg Belioek Soekadana Lampoeng, ada seorang jang mengdjaroekoen Islam pada orang-orang toelaki-laki dan perempoean disitoe Roepanja kelakoean si orang ini tiap tiap ia mengadjar dihadap oleh moerid-moeridnja, sigero doedok diatas Qoeran Soedah tenoe peribahasa Qoeran angin ta dapat ditangkap dan asap ta' dapat digenggam, djadi keloeur djoege berita-berita jang gundjil itoe.

Dalam oemboel itoe ada seorang Penghoeloe seorang kepala Soekosewaktoe Penghoeloe mendapat kabar dari orang-orang jang ber tjeritera bahwa diroemah sianoe ada orang mengadjar, dan tempat nja doedok Qoeran, laloe Penghoeloe menjoesoel pada Kepala Soekoe melihat keadaan itoe, kalau benar laloe uterangkap dan merampas segala perkakas dan menoesoel ma segala moeridnja dan namo orang jang mengadjar itoe toelis P. Selatar.

Kepala Soekoe tadi laloe pergi memeriksa keadaan itoe, setelah tiba ditempat sigeroe mengadjar tadi kebotoelan sigeroe sedang mengadjar dihadap oleh moerid moeridnja lebih koerang 23 orang, dan benar sigeroe sedang doedok diatas Qoeran. Laloe ditanja dan diperiksa serta dirampas segala kitab-kitab dan Qoeran jang didoedoe ki nja tahadi.

Orang ini mengakoe berasal dari doesoen Loeboek Batang Ogan Oeloe, tetapi ada lima helai soerat keterangannya ada lima poela na manja. Sedangkan sehelai tidak ada menjatakan, bahwa orang ini berasal dari doesoen jang ditoeoerkan nja. Jang kit ingat namanja 1 Marhan, 2 Moehamad Alimoenaim dan jang 3 lagi kita ta'ingat Orang ini mesih moeda, dalam penilika kita oemoernja lebih koerang 26 taoen roepanja koeroes tinggi baidanja sedang, moekanja londjong sedang sir moekanja poetjat. Goeroe ini sekarang soedah ditahan dan amat boleh djadi sekali otak nja tidak sempoean. Kalau sekira nja ia seorang jang berotak sehat, tentoealah ini soeatoe peaghinaan jang besar bagi oemmat Islam. Kita toenggoe bagaimana tindakan oemmat Islam terhadap kedjadian ini.

Apakah Indonesia akan bersiap djoega?

Begitoealah pertanyaan orang, djika mereka habis beromong omong perkara persiapan perang dinegeri asing.

Pertanyaan mereka itoe, adalah dikoeatkan djoega, oleh matjam matjam berita jang terdengar oleh nja, teroetama sekali berita jang paling belakangan, tentang keangkatannya Z. E. Leger Commandant Boerstra mendjadi Vice President dari Raad van Indie, apabila Vice President jang sekarang melatakan djabatannya.

Orang meudoega, bahwa Vice President Raad van Indie jang sekarang, toean van den Bussche, tidak lama lagi akan me'akkan djabatannya, djadi keangkatan toean Boerstra itoe poen boleh diharap dengan lekas sekali.

Adapoen Raad van Indie itoe, adalah soeatoe badan madjelis jang tertinggi dan paling koesa di Indonesia, jang mana boleh memoes toesian segala soe'al jang penting dan soelit, terhadap kopada segala soe'al jang bersangkoean dengan negeri asing.

Sedang dinegeri negeri asing pada masa ini, iboeok bersiap memperkoet sendjata, kalau kalau nanti mendapat serangan moesoeh.

Djadi njatalah sekarang, keangkatannya Z. E. Leger Commandant Boerstra didjadi Vice President dari Raad van Indie itoe, djika

berita itoe benar, memang adalah soeatoe angkatan jang ada pada tempatnja.

Didalam badan atau persidangan Raad van Indie, memang patoet dibawah pimpinan seorang jang ahli dalam balichwal peperangan, djika kita meengingat akas keada an oedara sekarang jang sangat mengoeatirkan itoe.

Bagi kita atas nama raiat djelata, tidak mempoenjai keberatan, meski siapapoen djoega jang akan diangkat keatas koersi Vice President dari madjelis jang tertinggi dan paling koesa itoe, sebab tidak nanti ada bangsa Indonesia jang akan diberi kepertjajaan begitoe besar, meski kita mempoenjai pengharapan jang sebesar besarnja.

Sampai disini kita ingat akan halnja Pengeran Djajadiningrat, tempo hari mendjabat pangkat Edeleer jang tertoea, tapi waktoe ada lowongan djabatan Vice President, boekan heliau jang diangkat nja, dan teroes diberi pensioen sadja.

Djika betoel sebagaimana orang mengatakan, bahwa Z. E. Leger Commandant Boerstra diangkat dja di Vice President dari Raad van Indie, memang tidak terloe keliroe, djika orang mengatakan bahwa telah ada satoe persiapan boeat tegaknja kedoeoeloean Indonesia,

Oentoek kepentingan negeri dan rajat kita mengakoei keperluan

nja segala persiapan dinegeri kita ini diperloeskan, dan memang patoet didalam madjelis jang tertinggi Raad van Indie itoe, ada seorang ahli dalam memperloeskan persiapan itoe tadi.

Tapi apa jang kita ingin katakan sekarang?

Boekan kita tidak menjetoedjoei atas segala persiapan boeat menentang bahaya itoe, djika ada, tapi hendaklah dibandingkan dengan kekoesaan ekonomie dinegeri kita ini, teroetama sekali jang sangat bersangkoean dengan penghidoeapan rajat djelata.

Meski setjara djalan langsoeng rajat tidak ikoet memikoel segala persiapan jang sangat diperloeskan itoe, tapi dengan djalan indireet toeh djatoeh djoega diatas poen dakuja rajat.

Bersiap dan berjaga djaga memang penting, tapi memikirkan nasibnja rajat, bagi kita adalah soeatoe hal jang lebih penting.

Maka oleh karena itoe, djika benar nanti Z. E. Leger Commandant Boerstra djadi Vice President dari Raad van Indie, hendaklah kiranja sepoeli memotangkan persiapan sendjata oentoek perdjoangan dinegeri toeh, segala kepentingan rajat djelata poen tidak ditaroh disamping sadja.

B. S.

BANDREK BANDOENG

TITEL...

Boekan 'doekoeh' dan 'doerren' sadja ada moesim ja, titel-titel djoega mempoenjai moesim sendiri.

Dahoeloe waktoe sepak terdjang nja pergerakan rakjat begitoe santer, banyak Raden ditabrakan. Bahkan sesoedah titel ja doerren ming, dibelakang namanja itoe ke moedia diboeboehi lagi dengan let terszt, artinja: z onder titel. Oempama nja ia poenja namo doeloe Raden Mus Keparat, selandjoetnja tjokoep dengan Keparat zt sadja.

Siap orang jang sedemikian, pada masa itoe amat digemari rakjat, hingga boleh digoeoekan sebagai alat oentoek propaganda agar menarik perhatian oem'em.

Tapi, doenia itoe kan sebagai onde-onde, boendar dan moesim berpoetar.

Sekarang moesim itoe telah lewat berloh kemoesim baroe.

Moesim baroe bahkan menghatilkan product baroe djoega.

Orang2 jg tadnja absolut zonder titel, sekarang berlomba-lomba membeli zegel boeat request minta titel.

Si Kardoen dari Pegoene ngan Djampang jg berpinch ke kota dengan postie agk bank, telah mengantun namanja tjadi Raden Tjoengklang dire nja.

Si Moesim ini poenja bilih baroes djanggal Eaden Deden. — Djangan ketag kerabat! kata Si Serbad—itoe kan perbawa teken des tjida!

Dikota Keradjean Soerakarta dinaingrat alias dengan pratich sadja kita seboet 'Solo', titel Raden Mas itoe jang doeloe nja hanja sam pai digraad keampat — kalau tidak salah — kini doeloe sampai graad kelima.

Typi... ada tapinja sadereki! Boeat Raden Mas dari grad ke ampak bila tersangkoeat perkara, merka berbat diperiksa oleh Rad v. Justisie, tapi dari grad kelima hanja sampai di Landraad sadja, kabarnya.

Djadi dengan lain perkataan se karang ada 'Raden Mas Toelen' dari 24 karat, dan 'Raden Mas Landraad' dari mas perada.

Fikir foenja fikir, tk bandrek djoega maoe pakai titel, oentoek mentjotjoki moesim.

Jang dinginkannya tentoe titel paling zimpol, tetapi does... jg, 'tjia tah', jg boleh gratis en z onder zegel.

Kita pikir, kalau boeah pisang sadja ada jg. bertitel 'Radja', kalam obat moeloe sadja ad jg. memakai merk 'Radja' kalau boeng Ojon sadja dibuang orang djadi 'Radja Bola', kan apa sal-haja tk bandrek poel me jebet dirinja 'Radja Bandrek'??

Tapi tk bandrek tak moe me nielok mastak.

Agar orang tk terlele ketag dan soeraja sifa kelekoerisan tidak merosot dibawah grad, tidapan titelnya itoe perloe diboeboehi 'Si'.

Djadinje: Si Radja Bandrek. Diharap sadja sesoedah ja bertitel begitoe, djangan lutas dipat sakit Radjasinga... anders tak moengkin mendjoel 'bandrek'!

Orang Keloejoeran

'GAGAKLODRA'

Malam ini di Fifi Young's Pagoda.

Nama 'Gagaklodra' tentoe tidak asing lagi disoeatoe pelokok Indonesia. Nama 'Gagaklodra' se perti satoe penambahan perkataan oemoem dalam Wordenboek Indonesia. Siapa tidak kenil Gagaklodra.

Kaloe Amerika ada mempoenjai Al Capone, Frankrijk ada mempoenjai Arsene Lupin, England ada mempoenjai Lord Raffles, adalah Indonesia dengan iapoenja... Gagaklodra.

'Gagaklodra' adalah sebagai satoe bingkisan filosofie jang sangat dalam, jang dipersembakan disatoe rantjangan kasar meroepakan satoe pendjabat besar 'Gagaklodra'.

Melihat antero series dari Gagaklodra, seperti melihat satoe serie komplit dari penghidoeapan.. Maka tjoba saksikan, satoe antaranja itoe 147 Gagaklodra, dan tjoba timbang... apa isi jang tersamboeni dibelakangnja...

ARAB DAN PALESTINA

Comite bangsa Arab di Betawi telah mengerinkan derma ke Palestina djoembelah f 750. — jaitoe goesa menolong bangsanja jang mendapat kesengsaraan karena keriboean dengan Jahoeidi.

ALG. SECRETARIS.

Toean Kiverou algemeene Secretaris jang verlof kenegeri Belanda, dilain Minggu akan kembali ke Indonesia.

PEROBAHAN PROGRAM DI VOLKSRAAD

Pada 1 April Volksraad tidak akan mengadakan vergadering. Djawan pamarintah terhadap ontwerp-ontwerp tentang financieele verhouding, dari berotjangan jang pertama dari groeps gemeenschappes dan pemboeraran dari Raad Karang Asem dan lain-lainnja, akan dimadjoekan dalam vergadering nanti tanggal 2 April jang akan datang.

DIGOELISTEN EXIF!

Orang-orang jang terseboet di bawah ini jang disingkirkan ke Boven Digoel, kini dengan Gouvernements besluit diperkenankan poelang ketempat kelahirannya atau ketempat lainnja jang dikehendaki ialah toean toean:

R. Abdoelmaswan, Ronosoesoeno alias Besar, Hadji Abdoelgapper al Abdoel Manap, Jacob, Moekri, Adisoewarno alias Salim. Djoeni al Atmosoediro Mas Karlan, al Soerawikarta, Hadji Oesman, Talaha gelar Soetan Langgit, Aip Achmad Paiman sama sa ketjilnja bernama Kasdoe, Zai soedin, Daed bin Hadji Sjarif Abulhamid bin Abnoewas, Joesoep, Pasir bin Atm Hardjopriwiro semasa kejlaja bernama Kasido, Hardjokartono, semasa Hadji Moh Noer Kamari Kartowidjojo al, Karso Koesmae Noerdin gelar Bagindo Soetan, Hasan, Moehidin al. Bandot Darsono Amat Raden Djamdjan Natamihardja Kasboellah Moh. Bakri semasa ketjilnja bernama Moekri Hadji Moehamad Jasim Salikin Aff Kasan dan toean Hadji Artadja.

Djadi Hoogleraar

Toean Neyzel de Wilde ex Voorz Volksraad dibenoem mendjadi Hoogleraar oentoek 3 taoen lamanja.

Volkstem

Dikabarkan bahwa dagblad Volkstem miliknja almarhoem Qix akan didjoel dan berpindah ditain tngan. Tapi belakangan menoesoel warta, bahwa dagblad ini tidak diterbitkan lagi.

Pendapatan dari Belasting fontonan

Pendapatan Gemeente Bandoeng dari belasting tontonan dalam boelan Maart jang laloe, ada f 8178 45 djika dibandingkan dengan boelan Maart 1937 ada f 9943 88. — Pendapatan dari boelan Januari dan Februari perloe diperhatikan jang pada boelan Maart 1938 ada f 29,258,44 dari periode jang bersamaan lamanja ditahoen jang laloe, ada f 28,048,38. —

Audientie G. G.

G. G. akan mengadakan audientie di Betawi, astana Koningsplein pada hari Rebo. 18 Mei, jad.

Mereka jang hendak beraudientie, boleh memberi kabar dengan soerat seboeloe 11 Mei 1938 kepada adjutant van den Dienst di Bogor, dengan keterangan lengkap nama dan maksoednja audientie jang dimintak itoe.

Djawa Tengah

Dagblad 'Djawa Tengah' di Semarang dikabarkan hendak diterbitkan terbitnja.

f 100.000.000

BANDOENG KAJA?..

Meneroet inspectie Financien di Bandoeng jang dioemoemkan via Bat Nbl. diterangkan dengan njata bahwa kekajaan pendoeoek Bandoeng djoemlah boelatoja ditaksir ada 100 millioen roepiah.

Taksiran itoe bersandar atas penjelidikan dari wang padjak kekajaan-jg. diterima dalam ini tahoen (boeat th. '37) sedjoemblah f 113 000 sedang pada th. '38 hanya f 94,000

Sebagaimana kita ketahoei, bahwa setiap kekajaan diatas f 24,000 moengkin dikenakan padjak dan djoemblah aanslag terhadap kekajaan jg. berada diantara f 24,000—f 120 000.

Djeumlah itoe ditahoen jl. hinggga 1100 banjakuja. Hal mana berarti soetoe goenggoengna kekajaan dari djoemblah f 25 200 000.

Tetapi oleh sebab sesoeatoe kekajaan hingga f 24,000, itoe dibebaskan dari padjak kekajaan, maka itoe angka f 45,200,000 mesti di koerangi dengan totalan dari pada djoemblahna aanslag mendjadi 1100 kali f 24,000 atau f 26,400,000.

Milik orang jang mendapat padjak kekajaan hingga besarnja f 24,000, meneroet taksiran ber djoemblah f 71.600 000.

Sebahagian lagi orang jang mempoenjai kekajaan lebih dari f 120 000 ditaksir ada 100 orang, dengan kekajaan mereka ber djoemblah f 8,400,000.

Sedang orang jang mempoenjai kekajaan dibawah f 24 000 ditaksir ber djoemblah f 20.000.000.

Djadi total djenderal kekajaan itoe meneroet inspectie van Financien di Bandoeng ada f 100,000,000!

—Soenggoeh bachoes!— kita bilang.

Demam angka2 jg. sedemikian menterengnja itoe, seolah-olah kota Bandoeng ini mendjadi tempatnja orang2 hartawan.

Juist, dengan angka2 itoe poen djoega, soenggoeh mengharoekan dan membesarkan setiap orang jang melihatnja, hingga bila kita mem perbandingkan akan kebesaran arti dari pada itoe bilangan, barangkali kita semoes tak moedah oentoek memberikan kepertjajaan, kalau-kalau dibelakang dari angka2 tadi, nampaknja sebagai drapsent kome die.

Sebagai drapsent atau sebagai lajar toemel —kata kita— sebab jg. ditoeoedjokan disitoe hanya baha ginn „Mooi Bandoengnja“ dan „Bandoeng Vooruitnja“ saja, bahkan sematjam gambaran kota „Parijs van Java“ jg. memberikan pemauda ngan indah semata-mata.

Amang amat bagoes nampaknja itoe, dika saja kekajaan jang mempoenjai f 100,000 000 itoe ada kepoenjaan rikat pendoeoek Bandoeng semoes, soedah tentoe lain perhart.

Oempama saja pendoeoek Bandoeng ada 200.000 djiwa, maka soedah tentoe masing2 haroes ada mempoenjai harta benda seharga f 500.

Toemah, boekan „barangka li“ lagi, tetapi amat soesah ditjari, bila kita selidiki diantara pendoeoek Bandoeng jang mempoenjai kekajaan sedemikian banjakuja, djanganakan lagi semoesa.

Aldis, precies seperti kita katakan tadi diatas, ja'ni sebagai lajar gambar jg. ditaro oentoek menoe toep podium.

Disebelah belakang Braga, Pasar Baroe, Alen2, dan Wijk2 Eropah, bertoeoep-toempoeok ki Marhaen jg. hidoepnja selaloe mengadoe nasib, memantjiriki Toehankoe Illahi.

Bahwa dibelakang cijvers jang semtoes milioen itoe, kita hanya mengenal beanggolannja belaka.

Bahwa dibelakang „Mooi Bandoeng“ dan „Bandoeng Vooruit“ paling banyak tjoeimah rasa ken „niet mooi & achter vuitja“ saja.

Bahwa angka 100.000.000 djoega poen tak patoe diboekat banga, althans in de waren zin des woords njaja!

KOTA

OENDANGAN PER TELEFOON

Journalisten Indonesier tidak soeka datang.

Dalam kota Bandoeng ini, ada empat dagbladen kepoenjaan Indo desier, jaitoe Sinar Pasendan, Si patshoenan, Nicork Expres dan Berita Priangan, diantaranya doea ber bahasa Soenda dan doea lagi ber bahasa Melajoe.

Kaom Moeda berbahasa Melajoe djoega, tapi kepoenjaan bangau Europa.

Empat soerat kabar jang terse boet diatas itoe, sekalian pegawai redaksinja ada terikat oleh „Persa toean Djoenalis Indonesia“.

Tadi pagi, sebagian dari pada empat soerat kabar Indonesier itoe, ada terima oendangan per telepon, boeat mengoendjoengi pemboekaan officiel dari restpellery dan very jang baroe diboeka di Tjiseu reuh dekat Dajuekolot Bandoeng.

Oendangan mana dirasa oleh kaom Journalisten sangat mengetjewan, sebab dengan dadakan sekali. Itoe hari diadakan pemboekaan dan itoe hari djoega mendapat oendangan, en nota bene per telepon.

Kaom Journalisten memang soeka datang dimana dimana, oentoek melihat apa jang patoe dioemoemkan. Tengah malam ada terdjadi kebakaran oempamanja, mereka merloekan datang dengan meloepekan pajah dan lelah. Tapi boeat memeneohi oendangan jang demi an tjaranja, sangat mejesal tidak bisa dipeneohinja, sebab dirasnja sangat koerang sekali peng hargaan dari fihak pengoendang tadi.

Journalisten jang terikat oleh Perdi, sepakat tidak seorangpoen jang datang mengoendjoengi oendangan tadi, sebab dirasa sangat merendahkan oentoek dsradjatoja journalistiek Indonesia.

Padahal jang poenja peroesahaan itoe, katanja, bangsa Indonesia djoega.

PERKARA TANAH DJELE KONG.

Soetoe kemenangan jang menggembirakan bada sedi kitnja 1500 orang pendoeoeknja.

Kemarin, hari Senin Landraad Bandoeng soedah memeriksa poela perkara civil antara eigenaar dan penjewa penjewa dari tanah di Djelengkong (Tjibeunjing dan Kiara Tjondong) dimana Tamim es, ach liwarisnja alimarehoem K. H. Ab doelsoekoer (eischer) soedah minta soepaja sama meninggalkan tempat itoe terhadap bebrapa orang jang menoeppang ditanah itoe (menjewa) antara mana toean M. Atmodiwirio dan M. Djojopawiro.

Poetoesannja Landraad semoes dakwaannja eiser ditolak, dan oleh karena ini maka M. Atmodiwirio dan M. Djojopawiro itoe memang perkarauja.

RIBOET TJILILIN

Koerang lebih doea tahoen sampai sekarang didesa Ratjapang goeng distriet Tjililin telah timboel hoeroh hara diantara perhimpoean A.I.I. dan oerang loear jang mem bikin provocatie.

Landraad telah pereksa sampai 6 kali itoe perkara, akan tetapi belem bisa mengambil kepostoesannja.

Kemaren hari Senen roesangan Landraad telah kebandjiran lagi penonton banjak jang datang dari Rantjapangoeng Tjililin dan Batos djadjar diantaranya ada jang datang dari Soekaboemi.

Saksi saksi terdiri dari: Endjoem Madsail, Atik Djaja, Sahedi dan Rosidi djoega pada datang.

Baik penonton maepoen saksi-saksi jang telah dipanggil ahirnja mendjadi ketjele ketika mendengar dari Landraad, bahwa itoe pang qilan ada salah, dan tidak akan diperiksa itoe hari, menoeenggoe sampai Landraad panggil kembali.

A. B. A. N. I.

KANTOOR KATJA² WETAN 88, TELEF. 1328

Dari moelai tanggal 1 APRIL 1938

telah diboeka lagi.

P. A. Schemering Reelfs Consul.

RADIO-ORDEEL

Toean S.S. minta dimoeatkan toelisannja.

Dengan memakai kepila seba gai diatas Berita Priangan hari Ojoeamahat j.b.l. telah mem beri oekoeran pada penjiaran lagoe Soenda atas pimpinan T. Emoeng jang terkenal. Sajang, oleh karena hanya memakai perkataan sematjam kembang djalan raja belaka.

Terhadap soal ini dahoeloe penoe lis memadjoekan protest pada V. O. R. O. Batawi diantara mana nanjiau Arab oleh T. Hadji Sanoesi dimoeka microfoon dapat koe pasan djoega dari seorang lid bes tuur V. O. R. O. Kami berdoewa merasa ketjiwa seorang Hadji men tjari doewit dengan berkaok kaok dalam studio sambil menjeboet asma Allah Toehan Jang Esa. Sala soetoe zangeres V. O. R. O. tempohari tida loepoet djoega kebagian dam pratan penoeis.

Pembatja boleh moeloega bahwa penoeis adalah seorang protestant toekang protest d.s.b. akan tetapi dengan memikirkann menda lam sedikit mesti diakoei bahwa sesoeatoe poekoelan tidak selaloe kosong dari Rasa sih. (Tjinta Red)

Disamping sesoeatoe keboeroekan tentoe ada kebaektan, dan memoeoekof satoe orang goema mem bela 10 tetanggannja, soenggoeh tin dakan boeroek itoe bisa dilipoeti oleh beahnja.

Sjadhan, kota Bandoeng, poesatnja tanah Pasendan, dengan sendirinja bisa dikatakan soembernja cultur, kesenian Soenda, satoe moestabil tida menjimpan zangeres zangeressen (om bij de ketjapi te blijven) jang sedikit terpeladjar, dalam arti menjoesoen perkataan jang pantes dinjanjikan dzaman sekarang. Lagoe krontjong dengan perkataan: „nona manis diwala disa jang“ d.s.b. bagi mereka jang selainnja gemar pada „muziek“, djoega mepeladjadi keadnan berpoetarnja doesia, soenggoeh memboekan, kalau tida menjakittkan perasaan. Begitoe poen lagoe Soenda dengan perkataan: „doeh noe geulis euden eogkang“, d.s.b. pantes dan soedah waktoenja disimpan di dapoer.

Djika perkataan „geulis“ tida bisa, althans soesah diboeng, wel soesoenlah njanjian, seperti:

„Nadjan geulis, loetjoe djeung aloes halis.

Men tjarekeun, eulis djadi tje rewis, goreng roepa, eulis moeh hade latoe. Noe kitoe eulis sok gantjang pajoe.“ d.l.l.

Penoeis boekan seorang Soenda sedjati, akan tetapi kalau mendagar perkataan jang melas-melis matak teu karoenja—via Radio soenggoeh merasa ketjewa, sajang memboeang stroom oentoek mene rima jang tida bisa masoek koeping. (Mogejik dat ik al te fija ben besnaerd).

Oentoek mentjoba menarik perhatian zangers dan zangeressen jang klasnja lebih tinggi dari groep Nji Emeh, agaknja Pengoeroes Nirom soeka menjelidiki dan beroesaha ke djoeroesan perbaikan.

Penoeis dalam garis2 besar mengoesoalkan.

I Membentoeok satoe commissie oentoek lagoe2 Soenda.

II Leider commissie itoe haroes dapat vaste toelaga dari Nirom.

III Leider tida boleh memosteoskan sendiri.

IV Leider tida boleh memoengoet 25 pct dari oepahnja sesoeatoe Ketjapi-club, oempamanja!

V Pembajaran haroes langsoeng dengan Nirom, dan dengar sendirinja berdami tentang har ga misti Nirqm dengan leider Ketjapi-orkest d.s.b.

Sebab bisa kedjadian Leider commissie menerima f 25, dan ditrimkan pada Leider orkest f 20 minus 25 pct.

Atoeran sematjam ini tentoe mendjoekkan mereka jang tida maepo dipermainkan.

Dengan oeraian diatas, penoeis merasa bebas dari permintaannja bebrapa poeta-poetri Bandoeng dan keloeh-kesahnja satoe Dalang ini sentilan agaknja bisa diteroeskan oleh jang „mengomel diblakang“

Das kalau Red, Berita Priangan soeka membantoe boleh djadi ni rom II dapat perbaikan.

Noot Red:

Insjallah!

HUISVLIJT-TENTOONSTELLING

Kemarin Septoe dan Minggu oleh IEVVO. afdeeling Bandoeng dilangoengkan Huisvlijttentoonstellingnja bertempat di Clubgebouw nja sendiri, Riouwstraat No. 66.

Meskipun pada hari Saptoenja oedara ada begitoe djelek, tapi tida membikin koerangnja perhatian, terboekti tida banjak sekali jang datang.

Disitoe kelihatan keradjinan tngan jang soenggoeh bagoes sekeli, pekerdjan Jury didalam ini tentoonstelling tida boleh dianggap gampang.

Oleh adanya perbatian jang begitoe roepa, patoe IEVVO. merasa banga.

TENTANG PEMAKAIAN STROOM LISTRIK

Tempo hari telah dikabarkan bahwa dengan kepentingannja pemakaian stroom listrik, maka oleh Departement dari Economische zaken telah dibikuu partemoean dengan orang-orang jang berkepentingan.

Sekarang dikabarkan poela, bahwa sebetoeolnja pertemoean itoe boekan membitjarakan tentang peroeoran tarif, akan tetapi hanjdadakan peniilkan tentang adanj stroomlevering saja.

PERINGATAN.

Ini hari kepada sekalian Toean toean jang dikirim dengan Post ada dilampirkan dengan blanco Postwissel.

Selama menoeenggoe kombalinij itoe Postwissel jang soedah diis goena naftahuja Berita Priangan oentoek Kwartal j.a.d. kiriman s.k kita akan dibarentikan doelo, dan nanti apabila soedah kita menerima itoe, kiriman B. Pr. dilandjoekkan lagi, serta nomor jang keliwa selama kita berentikan itoe akan kita gantikan.

Harap seepaja diperingatkan! Kepada jang soedah kita men bilang banjak terima kasih.

Administratie.

Tadi malam

DJANGAN MARAH DOELOE KALOE TIDAK TAHOE

Ada tiga gedong bioscoop, di centrum kota Bandoeng jang masing masing poenja feestterrein. Dalam feestterrein itoe sebetoeolnja jang dipertoendjoekkan bioscoop djoega, tjoeama jang menonton ada lebih merdeka boleh dengan tjalan djalan boleh berdiri, boleh makan boleh begini en boleh djoega begitoe.

Sebetoeolnja feestterrein itoe adalah mendjadi „pasar“ djoega.

Pasar, ja pasar boeat mendjoel goela „jang manis“. Tapi djika pa dirasnja koerang manis tidak perloe di tambah goela, tjoeoep tjika keloearta satoe senjoeman jang leb h manis.

Pesar apakah itoe?

Mendjoel „goela“ disepadjang straat, memaug dilarang oleh politie, tapi dalam feestterrein tidak melanggar larangan tadi.

Djadi tidak heran djika feestterrein selaloe penoeh dengan orang jang tjari langganan baroe en kaloe bisa boeat teman poelang.

Kasih satoe isarah dengan kedi pan mata dengan senggol senggol segala atawa djawil djawilan didalam feestterrein ada perkara jang loembrah sadja. Kena keseng gol atawa sengadja disenggol didalam feestterrein tidak boleh marah malah ada jang menoeenggoe ingin disenggol sebab itoe ada satoe isarah jang artinja „Saja tjinta ke pada kamee“.

Kaom poetri dan kaom iboe jang tinggi perasaan kehormartan nja, tidak merasa girang djika dikasih tawaran masoek ke dalam feestterrein, boleh djadi telah mendengar djoega apa artinja.

Seorang toean bangsa Indonesier dengan ia poenja njonja. Si toean kelihatan gagah dan itoe njonja gantik dan manis, kedoesanja ma soek ka dalam feestterrein, roepanja orang itoe boekan orang Bandoeng beljem taoe apa artinja feestterrein disini.

Boleh djadi orang mengira, toean Indonesier itoe, disangka satoe „makelaar“ dan si njonja itoe di sangkajnja „pendjoel goela“.

Dari sana sini ada sein kodipan mata. Si Njonja tidak mengerti apa maeunja.

Kemoedian moelai dengan main senggol, tentoe sekali si toean jang melihat itoe, darahnja mendidih en teroes marah.

Banjak orang menghampiri kepada jang marah itoe. Omong poe nja omong, paling kemoedian terdengar soera: „Djangan marah doelo, kaloe tidak taoe, apa artinja didalam feestterrein.“

Nah, itoe dia satoe risico boekan?

Si Ronda

DOKTER

SOENARIO SARWONO

Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng.

Boeat mengobati segala penjakit' mengoesoes perempoan bersalin dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara:

7-9 pagi dan 4.30-6 sore

Minggoe dan hari Raya meneroet pardjandjian.

Boleh panggil sembarang waktoe

J.A. MONOD DE FREIDEVILLE.

djadi lid I.K.P.

Sepandjang pendengaran kita, herhoesoeng dengan pembitjaran antara bestuur afdeeling Bandoeng teri Indische Katholieke Partij dengan toean J.A. Monod de Freideville, oud—lid dari College van Ge delegeerden, sekarang telah maseek lagi mendjadi lid I.K.P.

Japan's Centrum hantjoer!

Dari Hankow Aneta kawatkan, bahwa setelahnya tentara Tiongkok mengadakan serangan hebat terhadap Centram Japan di Shantung sebelah selatan, maka semoea benteng yang didoedoei oleh Japan, bisa dihantjoerkannya.

Lebih djaeoh kemarin pada tg. 5 Mei Spec. Dienst KHP. dari Hankow mengawatkan, bahwa:

Pertemporan yang sangat hebat terjadi di Nikow dan lain2 tempat disebelah selatan barat Yih sien pada hari Senin dan Selasa. Semoea serangan Djepang dapat dipoekoel moendoer.

Sesudah dapat rampas beberapa tempat di Tancheng oetara, tentara Tiongkok mendesakke Lingyi Laskar Djepang di Tancheng djadi terkoeroeng. Dalam pertemporan selama 30 djam yang laloe riboean laskar Djepang telah binasa di Tancheng dan Ijia Lincheng—Jouchwang—Tairchwang.

Soerat kabar TaKung Pao yang berpengaruh menyatakan pada tg. 1 Mei [dus tjoema satoe hari] Djepang poenja penyerangan di Shantung selatan ada meminta diwanja 15.000 laskar Djepang, Fihak Tiongkok poenja perlawanan di Pihien oetara ada diloea Djepang poenja doegaan.

Antero tentara Tiongkok poenja semangat ada sangat tinggi. Oleh karena adanya perhoeboengan yang penting, fihak Tiongkok mesti dapat kameuntungan dalam ini pertemporan, meski mesti bikin perngorbanan yang bagaimana poen be saranja djoega.

Dari Shanghai dikabarkan: Achli militair asing di Shanghai soedeh beranggapan bahwa dima loemkannja boeat sebahagian dari itoe wet nationale mobilisatie di Japan, adalah satoe pengakoean tentang ambroeknja Djepang poenja offensief di Tiongkok.

Mereka oendjoek bahwa Djepang diminggoo2 jang belakngan soe dah lepaskan lagi itoe daerah2 jg. loeanja riboean milj pesegi, daerah2 mana dipermoelaaan peperangan mereka telah rampas.

Ministerie dari Kabinet Djepang khawatir kalau-kalau Hankow tidak bisa lagi didoedoei ke tjoeli bisa dikirim lagi 500.000 laskar Djepang ke Tiongkok.

Di front timoer, pada mala man tg. 2 Mei, tentara guerilla Tiongkok telah bisa doedoei Tangtu dan gentjet perhoeboengan Japan antara Nanking dan Wuhu. Disatoe tempat kira 25 li disebelah selatan Kweiswei sedang dilakoekan pertemporan hebat, 1000 lebi laskar boneka telah memboe noeh satoe officier Djepang dan kemoedian brontak.

Duce dan Fuhrer

Aneta Havas kabarkan dari Rome, bahwa dikalangan Djerman, amatlah gembira setelah mendengar pidato Hitler dalam pertemoesannya dengan Mussolini, jg dilakoekan dalam satoe djam setengah lamanja.

Kemoedian dikawatkan bahwa Hitler mengandjoerkan oentoeok memboeat accord Militair Djerman dengan Militair Italie, akan tetapi Duce telah menolak sebab koatir kelak akan teradjadi bentrokan dengan Engeland.

Tidak ada keakoe-ran Millitair

Havas kawatatkan dari Londen bahwa Mussolini tidak mempoenjai ingatan oentoeok membikin keakoe ran Militair dengan Engeland.

Perscensuur.

Domei kawatkan dari Tokio, bahwa sesoeatoe orang jang datang dari Bremeut di Moji via Dairen, maka dengac lantac dilakoekan perscensuur, berhoeboeng dengan bom aanslag pada Vrachtschip „Tajina Maru“ dari Nipon Yessen Kaisha, jang beratnja 6.995 tons tempo hari itoe.

Perloe 500 kapal.

Havas kawatkan dari Wasching ton, bahwa Kemer v. Koophandel telah tetapkan didalam tempo 10 tahoenlamanja, haroes bisa membikin 500 kapal, jang onkustnja ada 1,250,000,000 dollars.

Ossietsky.

Reuter kawatkan dari Berlijn, bahwa Ossietsky, Duitschfacist, winnaar dari Nobelprijs oentoeok damai, telah meninggal doenia.

Aneka - Warna

(via Ochtendblad)

Entente Ketjil

Kemarin di Roemenie telah di adakan serie Conferentie dari berbagai-bagai staten, dimana sebahagian akan menghilangkan Entente ketjil.

Kabar jang diterima dari Boe karest menerangkan, bahwa onderwerpen jang dibitjarakan itoe ja'lah: Perhitoengan antara Engeland dan Italie.

Meroendingkan tentang Fransch dan Italie.

Positie dari Czecho-Slovakije berhoeboeng dengan adanya Anchluss

Kemadjoean Tiongkok

Dari Hankow dikawatkan bahwa Chineseche hoofdkwartier menerangkan tentang keenggolaan jang didapat oleh Tiongkok disebelah kidoel Shantung sehingga barisan Japan terpaksa poelang kembali.

50 orang diboenoeh

Dari Londen dikawatkan bahwa di Madrid ada 50 orang jang mati diboenoeh mereka diketahoei setelahnya berenti dari penyerangan 2 bom jang hebat dari ka oem kebangsaan. Penjerangan bom mana jang moela moela terdjadi dikalangan Nasionalisten.

Suez-kanaal

Dari Parijs dikawatkan bahwa lebih dari setengahnya kapal kapal perang dan kapal pengangkoeet barang barang dari djoembla jang soedah ada pada penoetoe tahoen jang liwat di Suez kanaal poenja nja Italie totaal ada 300.000 boeah Sedangkan kapal kepoenjaan Inggris hanja 40.000 boeah.

Kemadjoean Japan

Dari China dikawatkan, bahwa menoeoet kabar dari pihah Japan orang2 Tiongkok jang menjerah selamanja ada peperangan terhi toeng sedjoembla 40.000 orang, ditambah poela orang-orang jang bersoempah sendiri akan setia pada Japan (taloeq sendiri).

Party politik jang terbesar

Dari Japan dikawatkan, bahwa Minseito satoe party politik jang paling besar sekali, telah membikin ontwerp dari continentale politiek baik tentang economisch ma oepoen tentang Militair, dengan finaceel dan diplomatiek gebied. Commissie terdiri dari Parlemen taire Minsieto fractie.

Moesoehnja Stalin

Dari Warschau dikawatkan oleh Poolsche Telegrafagentschap, bahwa Generaal Beloff dari post Rusland poetih, sekarang telah dikoeatkan.

Soerat

Techniek Berita - Priangan

Sedikit ke sedikit techniek koran kita hendaknja teroes di perbaiki.

Moelai ini hari djoega, kita poenja koloman dihiasi dengan cliché cliché.

Kepada Eman di Tjogoe-riang 160/15C jang membikin kan gambar gambar oentoeok clichés itoe, kita tidak loepa menjatakan terima kasih.

Selandjoetnja kita akan teroes memperbaiki soerat kabar ini menoeoet kekoefatannja jang ada.

Tentang kekoerangan lembaran hingga banjak artikel jg tertahan, diharap sadja pembatja sabar, menenggoe sampai datungnja letter baroe jang di pesan dari loear negeri.

Segala sesoeatoe akan lebih tjepat poela didjalankan, bila semoea abonnes dan adverteer ders sama sama mengerti dalam tjaranja memboeat tegenprestatie.

Sebab systeem kita, ja'lah: Ada wang, ada koran—zonder foeloes mana bisa koran djalan*, boekan?!

Kerabat kita, lezers en leze ressen Berita Priangan, marilah bergotong rojong!

Rambati rata hajoel

Fonds kematian

Sedikit bisa djoega di warta kan, bahwa oentoeok abonnes „Berita Priangan“ bilamana re reka meninggal doenia, achli warisnja akan mendapat sokongan dari fonds kematian itoe

Keterangan jang lebih lan djoet, dibelakang hari kita oemoemkan. (Utg.)

Sport & Spel

Voetbal

P. S. S. I. Djawa Barat

Soedah bisa dipastikan bahwa P. S. S. I. Djawa Barat jang akan memboeat trip ke Solo dan Djocja pada tanggal 13-14 dan 15 Mei '38, opstellingsja adalah demikian:

- Enang Bandoeng
- Ahoed Dia
- Tjirebon Bandoeng
- Soemarmo Moestari Koetjid
- Jacatra Jacatra Bandoeng
- Komar Soeharna Ojoh Tolib Ana Band.
- Jacatra Tasik Bogor Band.
- Sebagai reservisten:
- Keper: Karto Bogor
- Back: Basari Tasik
- middein: Parmas Tasik
- Voor: Soegondho Bandoeng dan satoe lagi baroe ditjari.

V. I. J. - V. B. O.

Tanggal 15 Mei

Permintaan V. I. J. oentoeok menerima V. B. O. dilapangnja telah terkaboel V. B. O. memang beroetang boedi, setelah V. I. J. main dilapangan V. B. O. atas permintaan Bond ini sebab competitie beloe selesai tanggal 15 Mei inilah baroe bisa. Mainnja dilapangan V. I. J. poela (Poela Pioen, ditepi Tange rangcheweg). Sajang tempatnja agak djaeoh dan kendaraan soesah kesana.

Soembangan kembang jang indah dan dihargakan. peseleah pada

Bloemenhandel „HORTENSIA.“
Singaparna — Tasikmalaja

HIDANGAN POETERI

MEMBERANTAS PELATJOERAN

Oleh: N. J. MALEHA

Secr. Hoofdbestuur PERSISTR.

4 [Penoetoeop].

Senantiasaa mereka tidak memikir dan memperhatikan jg vrij omgang adalah voedselnja atau makanannja hawa nafsoe, hawa nafsoe jg mendjadikan dan mendjatoehkan manoesia dari poentjak ke moeliana kepada lobang kehinaan dan kerendahan.

Oentoeok menjtjapai kesempoernaan dan kemoeliana pergaolan masjarakat hidoep kita dan menjtjari serta menoeoet kemoeliana dan ketinggian deradjat kaoem perempoean, hendaklah kita lemparkan dan djaeohkan vrij omgang dan pergaolan gadis2 dan pemoe da? kita dan memberikan didikan jg dapat meninggikan boedi pe kerti dan didikan kebathinan jg dapat menjtjapai moelia.

Darimana tidak lain dari didikan keislaman, teroetama Islam lah jg dapat mengobati bermatjam2 penjakit masjarakat, apa lagi oentoeok memperbaiki boedi pekerti manoesia.

Memanglah setengah dari sebab dioetoes Rasool kita nabi Moehammad s. a. w. ialah oentoeok memperbaiki boedi pekerti oemmat jg roesak binasa, rendah dan hina, sebagaimana:

Boeitstoe liotammima makarimal achlaqi.
(Hadits riwayat Ahmad)

Akoe dioetoes oentoeok menjempoernaan kemoeliana boedi pe kerti (kesopanan jg tinggi).

Sebagaimana njata dan terang jg tidak dapat disangkal dan di moengkiri lagi, baik oleh moesoeh2 Islam, maepoen dari orang jg berdiri diloea pagar Islam, jg Islamlah satoe2nja agama jg penoeoh dengan perangai baik, boedi pekerti jg moelia, kesopanan jg tinggi begitoe djoega Islamlah jg mempoenjai peratoeran2 dan oendang2 jg adil didalam semoea oeroesan dan pergaolan hidoep. moelai dari hal jg ketjil sampai kepada jg besar jg semata2 menoeoet kesela matan hidoep Doenia Achirat. Apalagi djika kita perhatikan dan kita selidiki dengan pikiran jg djernih dan bersih beserta dengan otak jg waras sebagaimana kerapihan peratoeran2 dan oendang2 Islam mengatoer pergaolan antara lelaki dan perempoean. Moelai dari perawan ketjil dan perawan besar sampai bersoeami dan beroemah tangga.

Begitoe djoega mengatoer kesopanan perempoean2 berpakaian dan kesopanan berdjalan dan kesopanan bergaol dengan lelaki.

Pendek kata senantiasaa Islam itoe mendjaga kehormatan kaoem perempoean, soepaja djangan terdjatoeh dan tergelintjir kedalam gelombang kehinaan dan kerendahan.

Karena rendah, hina dan roesaknja kaoem perempoean itoe be rarti roesak negeri dan masjarakat hidoep.

Sebagaimana oetjapan djoendjoenan kita Nabi Moehammad s. a. w. :

Annisaoe imadoel biladi insoloehat fasoloehat wainfasadat fafa sadat.

Perempoean itoe tiang negeri, maka djika baik perempoean itoe baiklah negeri dan djika roesak perempoean itoe, roesaklah negeri.

Djika dilihat dengan katja mata anti Islam, dan menoeoet ha wa nafsoe jg tidak menggoenakan akal, memanglah kesopanan2 perempoean dalam Islam oempama tentang pakaian sadja, perempoean Islam diwadjabkan memakai keroedoeng (tioeng), berlawanan dengan hawa nafsoe tidak manis dan tidak pantas, menghalangi kemerdekaan dan kemadjoean.

Tapi djika dibawa kepada timbangan akal jg waras, kesopanan boeat perempoean itoe semata2 mendjaga dan menidinding kehormatan perempoean.

Akal jg sedjehtera dan waras itoe, perloe oentoeok memikir soal agama.

Djoendjoenan kita Nabi Moehammad s a w. bersabda :

Addinoe hoeal 'aqloe la dina liman la 'aqloe lahoe.

Agama itoe ialah akal, tidak ada agama bagi orang jg tidak berakal.

Saudara2 kaoem Moeslimat!

Oentoeok pengontji dan penoetoe oeroesan saja ini, kita me ngambil kesimpolaan oentoeok meichtiarkan obst pembantras pelatjoeran itoe, soenggoehpoen orang jg anti kepada agama, teroetama agama Islam tidak akan sesoeai, tapi saja kemoekakan dengan jakin, jaitoe: hendaklah kaoem perempoean Indonesia jg 90 pct memeloek agama Islam akan memegang tegoeoh peladjaran agamanja.

Hendaklah gadis2 dan perempoean2 Islam mendjalankan kesopanan menoeoet peladjaran agama Islam.

Penghabisan saja seroekan wahai kaoem iboe Islam didiklah pe moeda-pemoeda dan gadis gadismoe dengan didikan keislaman karena Islamlah jang akan dapat meobat penjakit pelatjoeran dan penjakit-penjakit masjarakat jang sedang kita alami sekarang ini.

Dengan islamlah tertjapainja kemoedian dan ketinggian deradjat jang mendjadi tjita tjita segenap perempoean didoenia.

Wassalam

Peroet kotor, peroet rasa panas
Soesah boeang aer, Tjoetji darah,

Lekas minoem:

Pil Oeroes - oeroes

Tjap LAMPOE

Ditanggoeng tida lama teroes berak dan gampang dipakenja

Harga per pak 5 cent, 10 pak tjoema 45 cent.

Bisa dept beli pada:

Djamoehandel & Industrie „Tjap Lampoe“

BANDOENG; Tjikoedapateuh No. 233F
Tel. No. 1034

Filiaal di
BATAVIA - C; Sawah Besar No. 2 N.
Telf. No. 5563.

N. B. Awas djaga barang tiroean.



Wettig Gedeponoord

Fotograaf „FONG LIE“
(SIANG DAN MALEM)

KEBON DJATI No. 44 — BANDOENG

BAROE BOEKA
KORTING 50 pct.

Pekerdjaan ditanggoeng tjepat, moerah dan menjenangkan. Menenggoe dengan hormat toean toean dan njonja-njonja poenja kedatangan.

PRACTISCH-ECONOMISCH-TJEPET-SEHAT-SENTOU-SA DAN HEMAT; DIKA TOEAN-TOEAN GOENAKEN AUTOBUSDIENST;

TJAP - MATJAN

BOEAT; PICNIC - EXCURSIE-PASIR DAN PENGANGKOE-TAN BARANG-BARANG. SEDIA BERPOELOEH - POELOEH VRACHTAUTO'S & OM-NIBUSSEN MERK: BUSSING-MARCEDES dan CHEVRO-LET.

TRAJECT:

Tasikmalaja Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang N.V.

Ada U poenja
adres jang
soedah
terke-
nal.

Kleermaker I. SOEDIA
ACHNER PASAERSTRAAT No. 2 - BANDOENG.

TJEPET,

NETJIS,

MOERAH.

Baroe terima lagi kiriman jang ka 68 kali. Heeren Lotion „ADONIS“ (Paris.)

(Meloeloe di pake oleh orang laki)

Heeren Lotion „ADONIS“ soedah poeloehan Tahoen terkenal baik di seleroeh Europa dan Amerika, kasiatnja sanget aloes dan menjenangkan, rasanja njaman dan haroen, sama sekali tida bikin berbahaya bagi kedoea pihak.

Apakah jang dinamakan SORGA DOENIA?

Artinja jang betoel-betoel: menjinta dan ditjinta 2 toeboeh I haloesan. Tjiuta jang soetji boekan karena dengan pengaroehnja oewang, tapi dari karesepan, kenikmatan dan kapoewasan.

Djika Toean-toean maoe dapetken itoe kahormatan jang datangnja tida terdoega, boleh tjoba pake H.L. Adonis.

Kemandjoerannja ada sanget mengagoemken, beloes pernah me ngalah meskipoen ditempat mana djoega.

PERINGETAN!... Pada siapa jang soeka keloewar malam, atawa sering kali soeka pepergian keloear kota, periksa lebih doeloe apakah Heeren Lotion ADONIS tida ketinggalan??

Harga 1 Flacon bisa dipake berpoeloe poeloe kali f 1.— Luen ongkos kirim. Loear kota Bandoeng kirim oewang f 1,25, terima kiriman 1 flacon franco di roemah.

Djoega bisa dapet beli pada:

Sole Agent:

Toko Obat **BAN AN HO**
Gg A.B.C 24 Bandoeng

FIRMA LIE & ZONEN
KALIPAH APOWEG 16 - BANDOENG

Gaat het om Uw Kleden?

MAS SADAK

Heeft ze voor U

Beste Coupe, Keurige Afwerking

Chineesche Voorstraat (Bantjeu) 15a

FILIAAL: Pasar Aloon - aloon BANDOENG

PADANGSCHE BUFFET

G. ALKETIRI 299 C./13 D. - BANDOENG

Slamanja sedia makanan padang rasanja enak. Harganja sanget moerah
Nasi goreng p. p. f 0.15 Gado2 Padang 1/2 p. f 0.05
Nasi alas pake ajam , 0.15 Rendang Padang p. st. , 0.025
Dendeng belado p. st. , 0.025 Goelai otak p. st. , 0.025
Abonnement boelanan moelai f 5.— f 10.— f 15.— keatas.
Pesenan ongkos VRIJ.

DIBOEKA 7 v. m. t/m 10 u. n. m.

Hormat de Eigenaar.

Asthma Cigaretten „Wind-Molen Brand“

Jang soedah toeloeng riboean orang dan beroleh banjak soerat poedjian dari antero tempat.

Batok bengkek mengi, sakit napas di dalam dada rasanja sesek dan soesa bergerak, pinggang sakit, waktoe malam tida bisa tidoer boeles kerna terlaloe banjak batoek.

Kaloe orang maoe goenaken (isep) ini asthma cigaretten „WIND MOLEN BRAND“ jang soedah tersohor kemandjoerannja, ditangpoeng dalem tempo 15 menit itoe semoea kesoesahan bisa lantas siugkirken.

Harga 1 doos tjoema f 0,25

Loear kota Bandoeng kirim oewang lebih doeloe f 1,10 bisa dapet 4 doos franco roemah.

Bisa dapet beli pada:

Apothek RATHKAMP & Co. Bandoeng.
Postweg Oost No. 14, Tel. 245. (Depan Toko Tijjoda)

Natuurlijke Geneeswijze VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng.

Pribados sanggem ngalandongan Aambeien (Medjen) dina lebet 12 dinten teras tjeplok toer moal djanten deui. Sadajana panjawat dilandongan doegi ka saena.

TEU NGANGGO DIBELEK (OPERATIE).

Medjen (Aambeien), Mengi (Asthma) Intjok (Rheumatiek), Peloe (Impotentie), Angen, Loempoeh, Panjawat koelit, Batoek gangsa (T.B.C.), Panjawat oesoos boentoe (Blindedarm-onsteking) Kasawat sotja, tjepil, waos sareng mastaka, Radja singa (Syphilis) sareng roepiroepi kasawat djalan tjikahampangan, panjawat moerangkali (Kinderziekten). Istri noe kaloearan getih bodas, teu tjotjog waktosna oepami kotoran s.s.d.

TEU NGANGGO DIBELEK (ZONDER OPERATIE).

Landong-landong tiasa disoehoenkeun sareng dikintoen nganggo reimbours. Tiasa disoer ka boemi. diloear atapi lebet kota wajah koemaha bae.

Hoermatna noe ngadjeng-ngadjeng

Ch. Hardin Tabib



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Djoeahat 6 Mei 1938

PMH [45 M], Batavia II (190 M)
Bandoeng II [103 M]

- 5.— sore Dongengan oleh dan oen toek anak anak
- 5.45 . Gambang Kromong
- 6.— . Lagoe Gamelan Soenda
- 6.30 . Chasidah
- 6.40 . Hidoep dalam „Pertjuutan“
- 7.15 malam Sedikit pidato tentang Radio Teknik
- 7.45 . Berita soerat kabar
- 8.— . Ketoprak Djawa
- 8.45 . Pendoedok Archipel ber sidang
- 9.— . Yang Khiem Orkert
- 11.— . Lagoe krontjong modern
- 11.30 . Arab modern
- 12.— . Toetoep

Saptoe 7 Mei 1938

Bandoeng II (103 M), Batavia II (190 M)

- 11.— pagi Pidato kaeom Iboe
- 11.20 . Wajang Orang „Sriwe daai“
- 12.— . Studio Orkest
- 2.— . Toetoep

PMH (45 M) Batavia II (190 M)
Bandoeng II (130 M)

- 5.— sore Hawaiian Band „Queen“
- 6.— . Egypte (Mesir)
- 6.15 . Krontjong Tokkel Orkest
- 7.15 malam Berita soerat chabar
- 8.— . Wajang Golek oleh Da lang Partasoewandi
- 12.— . Toetoep

Minggue 8 Mei

PMH (45 M), Batavia II (190 M)
andoeng II (103 M.)

- 10.— pagi Gamelan Djawa
- 12.30 siang Studio orkest
- 2.— . toetoep

PMH (45 M), Batavia II (190 M)
Bandoeng II (103).

- 5.— sore Njanjian anak anak
- 6.— . Lagoe krontjong
- 6.45 . Lagoe Gambang Kromong
- 7.— malam Wajang Soenda Pelok
- 7.30 . Pidato: „Bagimane ha roes kita membuatja“
- 8.— . Berita Sport (djika ada)
- 8.05 . Lagoe Klenengan
- 12.— . toetoep

PMN [29 M]

- 9.— malam Gamboes orkest
- 12.— . Toetoep,

VORL

Golf, 107.53 Meter

Djoeahat 6 Mei

- 12.— siang disamboeng dengan Mesigit besar oentoek memperdengarkan Choet bah dan sembahjang
- 1.— ; Toetoep

- 5.— sore Lagoe Soenda
- 7.45 . Lagoe Djawa
- 6.30 . Berhenti.
- 7.— malam Berita s.k. Indonesia
- 7.25 . Lagoe Melajoe
- 7.45 . Berita s.k. Soenda
- 8.— . Lagoe Soenda
- 8.15 . Pidato tentang agama Islam
- 9.— . Lagoe Arab
- 9.30 . Lagoe Djawa
- 10.— Toetoep.

Saptoe 7 Mei

- 5.— sore Lagoe Djawa
- 5.45 . berhenti.
- 7.— malam Berita s.k. Indonesia
- 7.25 . Lagoe Ambon
- 7.45 . Berita s.k. Soenda
- 8.— . Lagoe Djawa
- 8.30 . Pengiriman dari. pesta „Praenger Museum“
- 12.— . Toetoep.

Minggue 8 Mei

- 8.30 siang Gamelan Soenda
- 2.— . Toetep.
- 5.— sore Lagoe Soenda
- 5.30 . Lagoe Hawaiian
- 6.— . Lagoe Djawa
- 6.30 . Berhenti.
- 7.— malam Berita sport dan s.k.
- 7.25 . Lagoe Soenda
- 7.45 . Pemandangan loear negri
- 8.15 . Lagoe Melajoe
- 8.30 . Lagoe Djawa
- 9.— . Lagoe Ambon
- 9.30 . Lagoe krontjong
- 1.0 — . Toetoep.

VORO BATAVIA.

Golfengte 105.26 M.

Djoeahat 6 Mei 1938

- 5.— sore Didalam Taman anak2
- 5.30 . Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 6.— . Lagoe Soenda
- 6.30 . Membuatja soerat kabar
- 7.— malam Waktoe goena anak2
- 7.20 . Pembatjaan kitab Indjil
- 7.50 . Lagoe Geredja
- 8.— . Klenengan dari Voro-gamelanorkest
- 11 — . Berhenti

Saptoe 7 Mei 1938

- 7.— pagi Orkest Belloni
- 7.30 . Lagoe Hawaiian
- 8.— . Lagoe Tiong Hwa
- 8.30 . Berhenti.
- 12.— siang Lagoe Djawa
- 12.30 . Lagoe Arab
- 1.— . Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 1.30 . Lagoe Soenda
- 2.— . Berhenti.

- 5.— sore Lagoe Melajoe sebrang
- 5.30 . Lagoe Djawa
- 6.— . Lagoe Krontjong dan stamboel
- 6.30 . Membuatja soerat kabar

- 7.— malam Guitar Syccopation
- 7.30 . Lagoe Soenda
- 8.— Gamelan Soenda dari perk. „Galoe Pakoesan“
- 12.— . Toetoep

Feuilleton

„Soeara mendjeritnja hati jang terloeka“

oleh; A. A. Achsien.

XIV

Ia lebih perloe koendioengi roe mahnja Siti Masenah.

Seperti soedah didjandjikan dan diatoer terlebih dahoeloe dengan soerat, maka datangnja Jachja itoe ialah poera2 hendak koendioengi Siti Masenah sebagai ia poenja, so bat lawas* jg pernah doedoek di bangkoe sekolahan, tegasnja satoe klas genoot.

Jachja disamboet oleh djongos nja Masenah, sedang Masenah sen diri mengintip dari dalam dengan hati jg sangat berdebar2, itoelah pembatja bisa kirakan sendiri.

Achmad Jachja dengan teman nja disilahkan boeat doedoek, dan kebetoelan ajahnja Masenah beri koet soedara lakinja toeroet bi kin excursie dalam rombongan itoe conferentiasister, sebab soedaranja lelaki dari Masenah ada „djago“ A N O. djoega.

Oleh kerna dalam roemah tidak ada orang lelaki, lagiinja pada iboe Masenah menleat, bahwa orang jg datang itoe ada bekas teman sekolah doeloe.

Dengan sangat gemetar sekali Siti Masenah silahkan Jachja de ngan temannja oentoek ambil tem pat doedoek. Ia bitjara dalam ba hasa Blanda jg lantjar sekali, jg dsamboetnja oleh Jachja dengan setjoekoepnja.

Masenah poenja hati, rasanja itoe waktoe ada lebih keras dari pada satoe sakitan jg hendak diperiks oleh president landraad.

Sewoedah Jachja dan temannja doedoek, Masenah masoek poela ke dalam oentoek „kasih order“ pada baboenja boeat keloearkan thee dan makanan sebagaimana adat orang Grissee kalau ada tamoe.

Kemoedian ia keloear poela de ngan hatinja. Sekarang soedah kee rang sedikit berdebarbarja:

„Kapan kau datang, mas? ia tanja sambil teraenjoem sedikit maloe.

„Kemaren sore, djam 5!“

„En, bagaimana kabarnya kau poenja conferentie tadi malam?“

„Ach, tadi malam tjoema baroe resepsie sadja, sedang persidangan jg pertama kali, nanti sore djam 4 sampai djam 6.“

„Kau soedah bikin verslag dari itoe resepsie?“

„Soedah.“

Dengan sedikit2, mereka bisalah mengobrol betoel2, seperti doea se bat baik jg soedah kenal sedari dahoeloe.

Masenah sekarang bisa bitjara dan ketawa seperti biasa, sedang Jachja poen idem. Temannja Jach ja djoega toeroet tjamporek dalam ini pembitjaraan jg sangat gambi ra sekali.

Selama itoe tempo, mereka ber bitjara roepa2 ke Barat dan Ti moer, Achmad Jachja dalam hati nja selaloe mengagoemi ketjanti kannja Siti Masenah jang gilang gemilang itoe.

„Soenggoeh 100 pCt lebih ba goes origineselaja dari pada photo nja“, ia kata dalam hatinja sendi ri sambil mesam simpoel.

Sedang Jachja berpikir begitoe Siti Masenah poen idem. Ia ber moela kira Jachja itoe tidak begi toe tjapak seperti sekarang berdiri dimoekanja. Ia kagoemi Jachja se bagai pemoeda jg sympathiek dan sehat. Ia poenja moeka jg selaloe mesam teroes meneroes menanda kan, bahwa ia itoe ada a toe pa moeda jg bergembira teroes mene roes.

„Doea anak moeda saling menga goemi dan—dan—dan—?“

Achmad Jachja dan Siti Masenah masing2 soedah „djatoeh“.

Pertemoenan mereka jg pertama ini, mereka tidak tahoe akan mem bawa boentoet jang „heibat“ seka li atas mereka poenja penghidoe pan, ja oentoek mereka poenja res tant penghidoepan sedari itoe tem po.

Notitie - Internationaal

oleh: Barmara

Moengkinkah perang Doenia?

IV

Pertama me eka soedsh merasa kan lebih dari mesti tentang heibat nja desaka Japan; kedoes kalinja, dalam bahagian taktiek diplomatiek nja terhadap negeri2 mogendheden yang didjalankanja oleh Tiongkok sekarang ada lebih succes serta mandapatkan sympathie besar; ke tiga kalinja, apa yang bertali dengan soal Timoer Djaeh dan Pacificnja memang dari dahoele djoega Japan sedang dikoeatiri serta didja gai soenggoeh2 oleh Inggris - Amerika Serikat dan Soviet Unie, hingga Negeri2 itoe moengkin bersahabat dengan Tiongkok dari pada haroes mendekati Japan.

Dengan keadaan yang sedemikian itoe, maka bajak atau sedikitnja tak boleh tida akan menambah hi dop j j emargit Tiongkok, merambah berani dan giatnja berdjoeang.

Oleh karena itoeelah, meskipun Japan dari A sampai Z ada memoenjai kekoesian yang tjoeoep oentoe mengalsihkan Tiongkok dalam tempo yang pendek djoega oempamanja, tetapi ketika waktue belakangan ini ia hampr tidak maoe menggoenakan sikapnja yang positif serta sampai sekarang djoe spea ia beloe berani mengoe moemkan peranguja dengan tjara jang opisil.

Tak lain dan tidak boekan, disebabkan Japan sendiri kini menghadapi rasa keatir, kalu-kalu effect nja kedjadian tersebut akan berekor lebih panjang lagi, jang abirnja moengkin menarik Negeri loear toeroet tjampoer didalamnya.

Ketika Japan tjoba-tjoba mendjalankan taktieknja jang pangabian dengan mengoesoelkan dasar perdamaian, serta ia menawarkan dirinja oentoe bersatue dengan Tiongkok dan bekerja bersama-sama moe membasmi lahaja Komunis me diitoe daerah, ini hal telah mendjadi oekoerannja poela agaknja bahwa selama Japan bertaroeng merghadapi Tiongkok itoe, Japan poenja kekoetiran selaloe timboel dan takoe babaja Mosou tadi, ke lak akan merterkam padanja.

Kedjadiannja soenggoeh malang bagi Japan, karena Tiongkok sendiri malahan bersatue dengan Soviet Rusland dan barisan kaem merah di Tiongkok secemoemnja sa ma sama menjerahkan dirinja oentoe membantoe Noesa dan Bangsa dalam perdjoeangnja melawan Japan.

Japan moelai tertjengang, karena taktieknja itoe seolah-olah diwakati taktiek, dan ia berpandangan bahwa ceutoek membesarkan balansja di Tiongkok itoe, tidak haroes menggoenakan lain langkah lagi, ketjoeali teroes berperang.

Sekarang tjoba-tjobalah kita mengoesap sedikit bagaimana djadinja dari pada peperangan ini jang tak moengkin terlepas dari pandangan dan perhatian doenia loear.

Mogela2 baiklah kita bitjarakan jang mengenai atas adresoja Soviet Rusland, sebab antara Japan dan Rusland via Tiongkok ini, ada menggenggam soeatoe pertjederasan jang bampaknja tadjam, poen mendalam sekali.

Soviet Rusland memang telah lama tak memoenjai rasa sympathie terhadap Japan.

Ini hal, boekan disebabkan ia hendak menggoegat ketika barisan Ross dipoekeol kalah oleh balaten tara Japan di Port Arthur [tempo dahoele], boekan djoega ia bermaksoed menggoegat pada kedjadian-kedjadian tahoe 1905 waktue Rusland didjstoehken oleh Japan, tetapi meloele ada perbawanja semangit bolsjewiki, semangit jang selaloe hidoep dan berangan-angan oentoe memimboelkan revolufie doenia.

Berhoeboeng dengan heibatnja desakan Japan didaerah Manchukuo dan Mongolia, soedah tentoe sekali

sikap Japan jang sedemikian itoe seolah-olah memagari bagi harapanja Soviet Uni.

Pertama kali di Eropah, seperti di Djerman, di Italia, di Spanyol d.s.b. niatannja kaem merah itoe selaloe gagal. Pembakarannja revolufie itoe selaloe mislukt, sedang jang diharappkanja di Timoer Djaeh djoepoen semata-mata dapat rintangan Japan.

Lain dari itoe, dengan mendjalanni kekoesian Japan didaerah Tiongkok tersebut, senjata-senjatanja memang melemahkan pangaroeh dan kekoesianja Soviet Rusland disana, hingga selandjoetnja kedoes Negeri itoe tak gampang diseroeh berdjabat tangau bahkan semakin lama bisa djad akan semakin berdentam.

Oleh sebab itoe, setelah Soviet merasakan siangk dalam mendjalankan politiknja di Eropah karena teristimewa sekali ia haroes menghadapi doea raksasa bahaja jang bergelar Fascis dan Nazisme, serta sesoedahnja diketahoei tentang kesempatan langkahnja di Timoer Djaeh karena terpagar Japan, tida lain djalan jang bagoes oentoe Soviet, ketjoeali ia haroes bisa merobohkan tiangnja politik dari pihak moesoeh-moesoehnja doele, baik jang berada dibenoa Eropah, begitoe djoega jang berkekoesian di Timoer Djaeh.

Akal diplomatieknja moelai saat itoe ia djalakan, dengan menggoenakan dirinja Litvinoff sebagai wakilnja di Volkenbond.

Meskipun sikap Soviet memsoakkan dirinja kedalam Serikat Doenia itoe ada berselisih dengan prinsipenja komunisme, tetapi dengan terpaksa taktiek ini haroes didjalankan, karena ia telah mengetahoei lebih doele, bahwa Inggris dan Frankrijk jang bajak me megang rol di Geneve itoe, dalam garis garis tebalnja adalah la wannja Italia dan boekan sahabat nja Djerman serta djoega tidak ka

Masih Bisa dapet stand

Boeat di

Pasar Malem-Kosambi

14 April - 1 Mei

Boeat marika jang naoe ambil bagian Dalam NIJVERHEIDS TENTONSTELLING ditrima sampe paling laat tanggal 10 April j a d.

Karntoor: PASAR MALEM-KOSAMBI Tel-foen 2595 atawa Gr. Postweg W. No. 133 Telefoon 555.

rib dengan pihak Japan, karena ke tiga tiganja Negeri ini soedah sama sama melakoekan pelanggaran akan oendang-oendang Internationaal, oendang oendang mana jang dapat menetapkan dan memoetoeskan sidang Dewan Doenia di Geneve.

Lambat laen semakin njata sekali tentang sikapnja Djerman jg. berlawanan dengan prinsipenja Volkenbond. Italia telah melanggar tjandnja sendiri, hingga dengan terang terangan poela Negeri Ethiopia itoe ditaloekkanja sekali dan lautas ia angkat kaki Geneve; Japunpoen s-tali tiga wang djoega, bahwa sesoedah berhasil mengambal Manchukuo dari tangannja Tiongkok, ia membalik belakang pada Organisasi Doenia itoe jang doele ia ikoet membimbing.

Kemoedian, baik oentoe menjtjahari teman didalam kalangan diplomatiek, bahkan goena mendapatkan kontjo dalam perdjoeangan sendjata, maka oentoe Soviet bisa kelihatan pentingnja oentoe me masoei Volkenbond itoe, pertama oentoe mendekati Inggris dan Perantjis bagi kepentingannja di Eropa, dan mendekati Amerika Serikat boeat mendjaga keboetoesannja di Timoer Djaeh.

Boeat di Pacific, teristimewa emasa menghadapi sikapnja Japan, sesoenggoehnja soedah njata dan terang s-kali bahwa U.S.A. serta Groot Britania itoe adalah tegenstandersja Japan jang paling berat.

Ada samboengannja.

BERITA LOEAR

Pertempoeran di Tiongkok

Dengan perantaraan kabar-kabar kawat jg. dikirim oleh Persbureau Reuters - Transceaan - United Press - Aneta via soerat soerat kabar, bisa diwartakan dengan hebat boeat merampas Taierschwang (Shantung selatan) pada hari Saptoe dilandjoetkan dengan hebat. Diwartakan bahwa bangsa Tiongkok hoer tidak hanja dapat melawan penjerangan Japan jang teroes meneroes jang di bantoe oleh artilerie dan tanks akan tetapi djoega memaksa bangsa Japan boeat moendoer. Djoega diterangkan, bahwa pasoean Tiongkok telah merampas poela beberapa desa dikoe liling Taierschwang.

-o-

Keroesakan pihak Japan

Di Shansi Selatan Timoer di antara Lincheng dan Tungyan kawan tentara Tiongkok telah merampas pasoean pasoean dari vrachtauto vrachtauto kepoenjan Japan hingga pihak Japan me dapat bajak keroegian. 10 boeah vrachtautonja jang dihandjoerkan dan 700 boeah senapan-16 boeah meriam loopraven dan 6 boeah meriam lainnja telah dirampas oleh pihak Tiongkok.

-o-

Pembelaan pihak Japan.

Kabar jang belakangan menjatakannya bahwa pasoean Japan jg. terdiri dari 2000 orang telah berdjalan dengan segera oentoe me nolong tentara Japan jang dikepoeng di Taierschwang, dan mereka ini telah tiba di Hsiacheng, 19 mil djaoehnja disebelah Oetara Taierschwang, tetapi dengan tiba tiba mereka itoe diserang oleh pihak Tiongkok, hingga mereka ta dapat berdjalan lebih madjoe.

-o-

Penjerangan Japan.

Kabar Japan dari Tsinan wartakan bahwa satoe detachment pada Saptoe siang soedah sampai dikota Suwang didalam provincie Kiangsu, pada antara 8 km. disebelah Timoer dari Taierschwang. Sementara itoe bangsa Japan di Shansi boe menoeoep penjeranganja didalam at itoe provincie sedang hiboek menjingkirkan sisanja pasoean Tiongkok. Koito-detachment bertemoedengan sfdeling Tiongkok dari kira kira 2,000 orang jang dipoekeol moendoer dengan mendapat keroegian besar.

-o-

Pemilihan di Mesir.

Sebagaimana telah diwartakan, bahwa dinegeri Mesir sedang dilakoekan pemilihan bagi anggota Pemerintahan.

Belakangan diwartakan, bahwa hasilnja pemilihan menoeodjoekkan keadaan coalitie Pemerintah dibawah pimpinan Premier Mahmoud Pasha telah mendapat kemenangan.

-o-

Crisis di Frankrijk

Pembatja tentoe masih ingat tentang kegontjangan Kabinet Blum di Perantjis, hingga bener benar benar menghadapi Crisis,

Kini tersiarlah kabar poela, bahwa roeboehnja pemerintahan Blum soedah diharap pada ahirnja minggoe jang laoe Ketika itoe Blum dengan sekoenjoeng sekoenjoeng menoeoda persidangan kabinet jang ditjapkan pada hari Saptoe jl. sampai hari Senen, poen berhoeboeng dengan pembittjaraannja dengan minister van Oorlog Dalam dier dengan mana telah djajatakan adanya perselisihan pendapatannja jang tadjam.

-e-

Djerman menambah modal.

Persiapan Pemerintah Djerman dengan teroes didjalankan, oentoe keperluan mana Djerman perloe menambah modal.

Sekarang telah diemoemkan dengan official, bahwa pada tg 19 April j a d, akan diboeka pendftaran pada pindjaman negeri dari 1.000.000.000 reichsmark dengan boengah 4 setengah pct dan akan dibayar kembali dalam tempo 20 tahoe, soepaja Duitschland bisa melandjoetkan pekerdjaan jang in akan lakoekan.

Lebih djaoeh bisa diterangkan, bahwa kabarnja soedah didaftarkan 250 milioen mark dari itoe pindjaman baroe sehingga oentoe pendftaran jg merdika hanja tinggal 750.000.000 mark.

-o-

"Mansoer"

Waroeng Nasie Batavia

Noorder Passarstraat No. 14
Telefoon 1589

Kebondjatiweg No. 14 A Bandoeng.

Bisa mendapat roepa roepa makanan Dengan pelajanan jang menjenangkakan. Pesanan bisa dikirim.

Abonnement combinatie diloear Kota.

Berhoeboeng dengan pengirisan porto soerat kabar BERITA PRIANGAN dengan SINAR PASOENDAN tida bisa didjadikan satoe, djadi boeat abonnement kita diloear kota jang combinatie dengan SINAR PASOENDAN harga abonnemennja TIDAK bisa dikoeorangkan, akan tetapi tetap mesti sebagaimana biasa sadja.

Harap soepaja diperhalikan oleh abbonement kita jang bercombinatie.

Administratie,

MONSTER & PRIJSLIJST GRATIS

TJEPAT Indonesian Tussore (Cheribon) f 6,60	BAGOES SILCO Tussore (Djoeka) f 6,60	TOELEN KSATRYA Tussore (Madjalala) f 6,60	MOERAH Silvercord Tussore (Rantjaek) f 7,60
Pr. Soemedangweg 66 - Bandoeng			
OESAHA'S TAILOR		Telefoon 65 Bandoeng.	
HARGA DAN TJONTO² KAIN BOLE DIMINTA			
GOED TUCOLO Tussore (Rantjaek) f 7,60	GALIW NEGUS Koelit kajoe (Paling kecal) f 5,85	GOEDKOOP NARAJANA Tussore (Madjalala) f 5,85	Gegarandeerd TALI ROMA Tussore (Garoe) f 8,60

PERPUSTAKAAN NASIONAL REPUBLIK INDONESIA

KABAR VORL

Golfl, 107,53 Meter

Rebo 6 April 1938,

- 5.— sore Lagoe Djawa, (gamelan)
- 5,45 . Lagoe Soenda
- 6,30 Berhenti.
- 7.—malam Berita s.k. Indonesia
- 7 25 . Lagoe gambang kromong
- 7 45 . Berita s.k. Soenda
- 8.— . Lagoe aneka warna
- 8,30 . Ketjapi dan rebab dar perhimpunan Pangloesoe
- 12.— . Toetoeop.

—o—

Kemis 7 April 1938

- 5.— sore Kinderuurtje dipimpin oleh tante Soep
- 6.— . Lagoe Japan
- 6,30 . Berhenti.
- 7.—malam Berita s.k. Indonesia
- 7 25 . Lagoe Gamboes
- 7 45 . Mengadij Quer'an
- 8,15 . Lagoe Toerki
- 8,30 . Lagoe Djawa
- 9.— . Lagoe anekawarna
- 9,30 . Lagoe Soenda
- 10.— . Toetoeop.

—o—

Djoema'at 8 April 1938.

- 12.— siang Memperdengarkan choetbah dan sembah jang hari Djoemahat dari Masjid besar.
- 1.— . Berhenti.

KABAR NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Rebo 6 April 1938

PMH (45 M), Batavia II (190 M) Bandoeng II (103 M).

- 5.— sore Lagoe Soenda
 - 5,30 . Lagoe krontjong
 - 5,45 . Gambang Kromong dengan penggali hati
 - 6,20 . Seperempat djam lagoe Toerki
 - 6,35 . Lagoe Melajoe Opera
 - 7.—malam Berita dari soerat kabar
 - 7,15 . Studio Orkest
 - 8,30 . Dihoeboengkan dengan Soerabaia oentoek mem perdengarkan lagoe dari Gan boes Orkest
 - 11.— . Sosara S. Abdullan dan S. Moehammad
- PMN (29 M).
- 11.—malam Pidato dan Taisir Quer'an

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Name.....

Adres.....

Moelaf tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f.....

hoeat boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

tt..... 1938

Tanda tangan :

Kepada

dm. Dagblad

„BERITA - PRIANGAN“

Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng.

- 11,30 . Chasidah Arab
- 11,30 . Lagoe Melajoe Sebrang
- 12.— . Toetoeop.

—o—

Kemis 7 April 1938

PMH (45), Batavia II (190 M), Bandoeng II (103 M).

- 5.— sore Liedroek Doerasin Soerabaia
 - 5,45 . Berbagai bagai krontjong
 - 6,25 . Lagoe Arab modern
 - 6,30 . Soerara Adzan
 - 6,45 . Lagoe Gamboes Arab
 - 7.— malam Berita dari soerat kabar
 - 7,15 . Gamboes Arab
 - 7,40 . Pidato dan Taisir
 - 8.— . Chasidah Arab
 - 8,10 . Krontjong Orkest 't Kla verblad
 - 9,30 . Orkest Soenda „Balebat“
 - 11 30 . Toetoeop
- PMN (29 M)
- 11.—malam Perk : „Dagang“
 - 12.— . Toetoeop

—o—

KABAR V.O.R.O. BATAVIA.

Golflengte 105,26 M.

Kemis 7 April 1938

- 12.— siang Lagoe Arab
- 12,30 . Lagoe Melajoe Sebrang
- 1.— . Lagoe Soenda
- 1,30 . Lagoe Hawaiian
- 2.— . Berhenti.

- 5.— sore Lagoe Djawa
- 5,30 . Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 6.— . Lagoe Melajoe Sebrang
- 6,15 . Lagoe Tiong Hwa
- 6,50 . Mambatja soerat kabar
- 7.—malam Harmonium-orkest
- 7 15 . Lagoe Soenda
- 8.— . Pembatjaan Quer'an
- 9.— . Intermezzo Lagoe Arab
- 9,06 . Gamboes orkest „Sinar Kramat“
- 11.— . Toetoeop.

— Djoemahat 8 April 1938

- 7.— pagi Lagoe Soenda
- 7,30 . Lagoe Djawa
- 8,30 . Berhenti
- 12.— siang Lagoe Arab
- 12,30 . Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 1.— . Lagoe Gambang Kromong

- 1,40 . Lagoe Ambon
- 2.— . Toetoeop

- 5.— sore Didalam Taman anak2
- 5,30 . Lagoe Soenda
- 6.— . Lagoe Tiong Hwa
- 6,30 . Mambatja soerat kabar
- 7.—malam Waktos goena anak2
- 7,20 . Pembatjaan kitab Indjil
- 7,50 . Lagoe Geredja
- 8.— . Krontjong orkest „Mensura“
- 9.— . Toetoeop

—o— Saptoe 9 April 1938

- 7.— pagi Orkest Belloni
- 7 30 . Lagoe Hawaiian
- 8.— . Tiong Hwa
- 8 30 . Berhenti.
- 12.—siang Lagoe Arab
- 12 30 . Lagoe Djawa
- 1.— . Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 1.30 . Lagoe Soenda
- 2.— . Berhenti.

Gaat het om Uw Kleden ?
Mas SADAK
 Heeft ze voor U
 Beste Coupe, Keurige Afwerking
 Chineseche Voorstraat (Banjieu) 15a BANDOENG
 FILIAAL: Pasir loon - aloon

ZIJSPAN

Mace DIDJOEAL ZIJS-PAN, masih bagoes dan koet boetan Europa dengan harga

f 75.— contant

Bisa dilihat dan minta keterangan di:

Oude herkhofweg 16
Telef. 444 - Bandoeng.

POKTER

SOENARIO SARWONO
Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng.

Boeat mengobati segala penyakit menegeroes perempuan bersalin dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara:

7-9 pagi dan 4.30-6 sore

Minggoe dan hari Raya menegeroet perdjandjian.

Boleh panggil sembarang waktos

FIFI YOUNG DJADI BOEAH-BIBIR TASIKMALAJA
Semoea rombongan menoeoedje ke Fifi Young's „Pagoda“
Tiap-tiap malam 3 djam „Non-Stop“ poes
Sabab malam „teroes“ tolak penonton

FIFI YOUNG's „PAGODA“

MODERNE TOONEEL, CABARET & ORIENTAL FANTASY
Pendirian tahoen 1937 — Semangat tahoen 1938-1939

VENUS - PARK - TASIKMALAJA

MALAM INI — REBO 6 APRIL.

PERTOENDJOEKAN AMAL-BESAR — DERMA BESAR!
40 pCt. BRUTTO BOEAT FONDS AMAL TIONGKOK;

Persembahan satos Meesterwerk tahoen 1923 jang tinggal menjadi Meesterwerk disegala zamana

„SIOTJIA KATJA-MATA“

Berdasar atas: „MENIKA DALAM KOEBOERAN“
Extra-extra special dibawah pimpinan: „HENRY L. DUART.“
Sokonglah ioe maksoed amal dan itoe nilloengnja djiwa jang melarat, lapar dan sengsara jang diderita oleh itoe korban-korban peperangan di Tiongkok. Oendjoekkanlah pri kamanoesiaan!

Besok, KEMIS (dalam DJOEMAHAT) sepertibiasa TIDAK MAIN

DJOEMAHAT 8 APRIL. — Fifi Young persembahkan:

AISAH dan AMINAH dalam IDA AJOE
[DE MAAGU VAN BALI]

Tari-tari Bali baroe, d'ikan dari Dja's Dardanella dan Ida Bagoes Soeria di Bali. — Origineel — Fantasy — Mystisch — Romantisch.

MINGGOE 10 APRIL. — Tasikmalaja berlomba dengan Batavia, 7 X Di Batavia dalam 6 Minggoe, dan Tasikmalaja

Reprise (pertoendjoekan pengoelangan) dari

„TIMOERIANA“

(Opening succes)

Atas permintaan orang baujak, kita man disini dipandjangan sampe tanggal 13 April, troes berangkat ke Oost-Java, Borneo Molukens Ambon

PRACTISCH-ECONOMISCH-TJEPET-SEHAT-SENTOUSA DAN HEMAT; DJIKA TOEAN-TOEAN GOENAKEN AUTOBUSDIENST:

TJAP - MATJAN

BOEAT; PICNIC - EXCURSIE-PASJAR DAN PENGANGKOE-TAN BARANG-BARANG. SEDIA BERPOELOEH - POELOEH VRACHTAUTOS & OMNIBUSSEN MERK: BUSSING-MARCEDES dan CHEVROLET

TRAJECT:

Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang NV

BOEAT PEMBATJA

Berita - Priangan

Bisa dipotret siang malam. Terima pangsulan keloeur Kota, JRIPOFI. 6 STUK. ONTWIKKELEN AFDRUKKEN VERGROUNGEN

foto-Aloen

Adalah satos-siatoenia Fotografij. amat berharga boeat toean.

MASOEKKANLAH ADVERTENTIE TOEAN DALAM DAGBLAD „BERITA PRIANGAN“

FEUILLETON

TJINTA dan DISCIPLINE

4) Roman dalam peperangan oleh: FIEN

Shanghai, mendjadi kekajaannya Noord China, kota jang soesah bandinganja di-eloeoeh doenia. Pelantjong2 pernah membilangkan, bilamana soedah pernah tahoe ke Shanghai, tidak perloe pigi di Eropa lag, orang2 Barat membilangkan bahwa Shanghai adalah „Het P.rijs van het Oosten“.

R.boean toko di Shanghai jang mendjoel roep2 keperluan roemah tangga, teroetama dikota Nantao Segala toko2 itoe seenggoeh berharga sekali boeat dilihat. Toko2 di Shanghai meweodjoekan

bandjiran wang emas. Dekat sekali dengan toko2 tadi, kita bisa mengaso di de Avenue Edward VII dan de Avenue Joffe, di keloea tempat terseboet lwat djam 11 malam moelai merasakan penghidoean Shanghai jd waktos milan, di beberapa Restaurant ban2, cabaret dll, jng tidak terhitoeng lagi bandjirnja.

Beberapa Hotel jang besar dian taranja: Cathay Hotel, di Nank ng Road on The Bund Park Hotel, Race Course — Palace Hotel dida

pannja Cathay Hotel — Metropole Hotel, di oedjoeng Kiangsi on Poochow Roads, Astor House, dekat Garden Bridge Japan dan oesau laet Djermau —

Beberapa Park jang mashoe di seloeoeh doenia jaitoe: Jessfield Park, Yue Yuen Road, kira2 per djalan 20 minoutea dengan auto dari The Bund.

Hongkong Park, North Szechu on Road kira2 perdjalan 15 minoutea dengan auto dan banjak lag: anorama keindahan alam seperti Lungshu — Pagode, Souchow dan Hanchow. (set „Meran District“, Peringatan pada Dr. Sun Yat Sen oleh beberapa artisen Tiongkok telah dibikin satos adegan tanda peringatan kepada Tiongkok modern dari perhatian oesoman di Shanghai adegan itoe diberi nama Pagode bersoesoen lima, dengan toren mo

del abad ke 14, diatas pagoeoeng ngan Kun Yam dan Wong Fa Kong monument. —

Siang malem tidak brentinja soldadoe baris dikota Shanghai, karena Japan telah mengantjam dengan bombardementnja jang Shanghai akan dibikin hantjoer samasekal.

Pendoedoek Shanghai merasa nzeri melihat soldadoe2 baris menoeodje ke beberapa sectoran — — akan tetapi merek djoer barge mbira melihat tandangnja soldadoe2 dan opsirnja jang gagah berani itoe, mereka berteriak dengan melambai lambaikan sapoetangan disepandjang djalan, dan dari piatooe djendela roemah2 kelihatan perempoen dan anak2 dari atas roemah2 liteng, orang2 melemparkan kembang pada soldadoe2 baris, dengan oetjapan!

„Hidoep Tiongkok! Selamat Shanghai!“ Perhatian rajat ini oleh soldadoe diterima dengan banjian kebangsaan Tiongkok... Barisan kapal oedara mendengoeeng sawa ranja diseloeroeh Shanghai soedah menampakan soetoe pendjagaan jg. koet sekali...

Tidak lama lagi tanda peperangan telah dimoelsi, kota Shanghai jang begitoe tjantik mendjadi gelap goelita, sawa bom dan meriam me abikin toelinja koeping, moeso-h lawu bujak jang mati, roemah-gedeoeng banjak jang dimakan bom mendjadi hantjoer samasekal! Barisan Djepang mengadatkan seragan jang hebat, disemoea sectoran, barisan darat dan laet telah menghantjam dan membakar garisn Tiongkok, sedang mesin mesu terbang teroes teroesen menghoedjau dengan bom. (Akan disoebongan).